



大野

大野小学校 学校だより
第12号
令和2年10月16日(金)
校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標 「いっしょに考えよう 進んで挑戦しよう」 【笑顔あふれる大野小】

校内陸上記録会 5・6年生

10月14日(水)に校内陸上記録会を行いました。これは、毎年6年生が参加する相新体育大会が中止となったため、その代替として校内で開催しました。競走相手が少ないため、来年へ向けての練習として5年生も参加しました。

男女100m、女子800m、男子1000m、男女80mハードル、男女走り幅跳び、男女走高跳び、男女ソフトボール投げに希望する種目1つと、選手による男女4×100mリレーに、体育の時間を中心に担当の先生の指導のもと練習を積んできました。



記録会では、これまでの自己ベストを目指して、みんな一生懸命頑張り、その姿はとてまかつよく、見ている方も感動をもらいました。



最後に6年生男女各2チーム、5年生男女各1チームがエントリーしたリレーは、白熱し、大変盛り上がりました。

閉会式では、多くの方が自己ベストを更新したと手を挙げて、ベストに達しなかった人も合わせて、皆充実した顔をしていました。6年生は小学校の記録と思い出、5年生は来年へ向けての目標になってくれればいいと思います。

また、保護者の方々にも応援や称賛の拍手をいただきありがとうございました。

秋の交通教室

コロナによる臨時休校で春の交通教室は中止となりましたが、10月9日(金)に、「秋の交通教室」を行うことができました。



この日はまず、ワラガイ輪業さんに自転車の点検をしていただきました。

交通教室では警察官2名、交通教育専門員2名、市役所より1名の方に来ていただき、1、2年生は道路や交差点の歩行、3年生以上は自転車の走行について、現地で指導をしていただきました。



学校西側の道路は、歩道が狭く、塀と縁石がせまっています、ふらつく人もいました。この

ような場合は、「自転車から降りて歩くように」と指導を受けましたので、似たような道路でも無理せず、速い判断をして、自分の命を守ってください。

2年生町探検



2年生は生活科の学習で、9月29日（火）に希望者で作った班ごとに大野地区の神社や床屋さん、農家やパン工場などを訪問しました。

訪問先では、お仕事中にもかかわらず、説明をしていただいたり、これまで事前学習で考えた質問に答えていただいたりしました。また、作業を見せていただいたり、体験したり、牛やひよこにさわらせたりもしていただきました。地域の方々とふれあい、ふるさとを知る、大野ならではのとても良い学習ができました。

今回訪問させていただきました、大野村農園様、船橋屋工場様、伊東梨園様、諏訪神社様、カットクラブ和田様、猪狩様（畜産）

そして、子どもたちの班ごとの引率にご協力くださったお家の皆様ありがとうございました。



GIGAスクール構想

未来を生きる子供たちにとって、教育におけるICTを基盤とした先端技術等の効果的な活用が求められる一方で、学校のICT環境の整備は遅れており、自治体間の格差も大きくなってまいります。そこで、文部科学省では「GIGAスクール構想」として、1人1台の端末と高速通信ネットワークを整備します。

相馬市では、昨年度先行して配備されたタブレットPCを含めて、今年度は5,6年生分と高速通信ネットワーク、大型モニターが整備されます。令和3年度は3,4年生、令和4年度は1,2年生と年次計画で整備されます。



ICT支援員の半杭先生も入って、1年生はタブレットPC（本校はiPad）を使って、一人ひとり絵を描いて、色をつける学習をしました。

※GIGA…Global and Innovation Gateway for All
（データ容量のギガとは違います）

※ICT…Information and Communication Technology
（情報通信技術）

※PC…Personal Computer（パソコン）

近年、横文字や若者言葉の略語があふれていますね。

教育実習生紹介

今回の実習生は、東北福祉大学の坂内さん（小野）です。大学がリモート授業となり、相馬の実家で実習に備えて毎日検温して健康管理をしていました。

養護教諭の教員免許取得のために、主に保健室で実習を行います。10月12日（月）から23日（金）までの2週間よろしく願いいたします。

